

令和4年8月吉日

チーム関係者の皆様へ

新潟江南リトルシニア  
会長 田中 一昭  
後援会長 本多 晃

## 第50回日本選手権全国大会出場に係る御礼及びご報告

拝啓 残暑の候、皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

この度、「日本リトルシニア第50回日本選手権全国大会」に創部以来初めて出場を果たすことができました。皆様の温かいご支援に心より御礼申し上げます。

感染対策として夏休みでありながら1週間以上行動制限をし、待ちに待った本大会。初戦はシニアの聖地である神宮球場にて本大会のオープニングゲームとなり、日本協会林会長の華やかな始球式の後、練馬チームとの対戦。両チームともに鉄壁の守備力で得点を許さない試合運びで回を進みましたが、得点のチャンスをものに出来ず、犠牲打による得点を許し2対0で敗退となりました。翌日は広島佐伯チームと交流戦後、プロ野球観戦を思い出にして全員体調を崩すことなく帰郷出来ました。

新チームも全国大会を目指しますので、今後ともご支援、ご声援を賜りますようお願い申し上げます。

略儀ながら、書面をもちまして御礼に代えさせていただきます。

敬具